

Feueralarm! Schnell war die Feuerwehr da. Zuerst kamen sie mit Martinshorn auf den Schulhof. Es waren zwei Feuerwehrautos da und ungefähr zwanzig Feuerwehrleute. Aus den Fenstern kam sehr viel Rauch. Was für ein Spektakel! Die Feuerwehrleute gingen mit Schläuchen ins Gebäude. Nach 5 Minuten kamen sie wieder raus, denn es war ja nur eine Probe! Dann konnten wir ins Klassenzimmer zurück. Dort beantwortete ein Feuerwehrmann unsere Fragen. Anschließend durften wir sogar ins Feuerwehrauto sitzen.

Bericht von Moritz, Klasse 4

Ein herzliches Dankeschön an die Freiwillige Feuerwehr Olewig für diese eindrucksvolle Übung!



# Feueralarm mit Einsatz der Freiwilligen Feuerwehr Olewig

Mittwoch, den 28. September 2022 um 10:59 Uhr

---